

Gys

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Soudage](#)

Ouverture d'une filiale en Italie

L'entreprise française Gys, spécialisée dans le fabrication d'équipements de soudage et de chargeurs de batteries, vient de créer une nouvelle filiale en Italie suite à l'accélération de ses ventes à l'international.

Gys Italie est la 6e filiale internationale du fabricant de Laval (Mayenne) qui a déjà ouvert une filiale commerciale en Allemagne à Aachen (2006), en Angleterre à Warwick (2008), une filiale de représentation en Inde à Coimbatore (2013) et a signé en 2011 une joint-venture en Chine à Shanghai où Gys dispose également d'une unité de fabrication. « Cette filiale italienne est importante pour notre développement commercial en Italie car nous avons besoin de mieux accompagner nos clients avec des équipes dédiées sur place, dans un marché difficile mais qui se redresse doucement » explique Bruno Bouygues, directeur général de Gys.

La direction de la filiale italienne a été confiée à Massimo Coro, qui a été pendant 12 ans le directeur commercial et export de Trafimet, fournisseur italien de renom dans les accessoires de soudure.